

Madonna del Sasso.

Ein liebliches Bild aus der Schweiz, da wo sie sich gegen Italien hinzieht und die großartige schweizerische Natur mit der lieblichen lombardischen sich paart. Welch anmuthiges Gemälde! der herrliche See, mit bewimpelten Schiffen bedeckt, von hohen Bergen begränzt, und auf der andern Seite eine freundliche Landschaft, die sich zum Theil in den See hineinzieht. Am Ufer erhebt sich auf einem Hügel eine Kirche, der heiligen Jungfrau geweiht. Vielleicht war einst ein Kloster damit verbunden, denn das Gebäude scheint einen großen Umfang zu haben. Jetzt ist es ein Wallfahrtsort für die Umgegend, die sich fleißig dahin verfügt, um in brünstigem Gebet die heilige Gottesmutter um Fürbitte anzuflehen.

